

Une campagne en Floride pour exiger la réouverture des services consulaires des États-Unis à Cuba



La Havane, 10 janvier (RHC).- Andrés Gómez, coordonnateur de la Brigade Antonio Maceo qui rassemble des Cubains résidant aux États-Unis, a annoncé une campagne pour exiger au Département d'État de rouvrir les services consulaires à Cuba.

Dans des déclarations à la presse, Andrés Gómez a souligné que les arguments avancés par la Maison Blanche pour les fermer s'avèrent ridicules et sans fondement.

Washington a utilisé l'affaire de soi-disant troubles de santé soufferts par un groupe de diplomates nord-américains en poste à La Havane pour affirmer que Cuba ne pouvait pas garantir la sécurité de ses fonctionnaires et pour cesser les services consulaires à l'ambassade des États-Unis.

Andrés Gómez a rappelé que suite à la fermeture de ces services, les Cubains souhaitant s'installer ou voyager aux États-Unis sont contraints de se rendre dans des pays tiers pour demander le visa ou faire toute autre démarche consulaire.



Radio Habana Cuba